



SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Terbengkalai Bisa Membangun Sulit Merawat

KEPAHIANG – Minimnya anggaran yang dimiliki Pemerintah Kabupaten (Pekab) Kepahiang menyebabkan beberapa aset terbengkalai. Biaya perawatan tidak dianggarkan. Seperti Ge-

dung Olahraga (GOR) di Desa Tebat Monok, Water Park di Kebawetan dan masih banyak lagi aset milik Pekab Kepahiang yang terbengkalai. Sekretaris Dae-

rah (Sekda) Pekab Kepahiang, Dr. Hartono, M.Pd mengatakan, daripada aset-aset tersebut terbengkalai karena memang saat ini Pekab Kepahiang masih belum memiliki anggaran untuk melakukan perawatan. Sebaiknya jika aset yang tidak terurus itu dipihakketigakan.

Sambungan dari halaman 1

“Saya menyambut baik jika ingin dipihakketigakan, artinya Pemerintah Daerah ini memang harus bekerja sama dengan pihak ketiga yang siap dengan perjanjian yang kita buat,” kata Hartono kemarin.

Lanjut Hartono, jika aset-aset tersebut sudah dikelola oleh pihak ketiga, diharapkan bisa dimanfaatkan dengan baik. Tidak hanya itu, Pekab juga akan mendapatkan keuntungan dari itu, berupa pemasukan Pendapatan Asli Daerah (PAD).

“Bagaimana berjanjiannya nan-

ti mengenai hak dan kewajiban masing-masing, dari kedua belah pihak,” ujar Hartono.

Namun sebelum aset-aset tersebut dikelola oleh pihak ketiga, maka harus ada pembahasan bersama Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Kepahiang. “Tetap kita harus mendapatkan persetujuan dari DPRD. Saya rasa DPRD juga akan menyetujui karena mereka tau bahwa kabupaten kita saat ini minim anggaran,” pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Badan Keuangan Daerah (BKD) Kabupaten Kepahiang, Jono Antoni, S.Sos., MM mengatakan, bahwa

dirinya telah menyurati seluruh Kepala Organisasi Pemerintah Daerah (OPD) di lingkungan Pekab Kepahiang untuk melakukan inventaris aset-aset yang terbengkalai. Seperti bangunan, tanah dan lainnya, agar dapat dikelola oleh pihak ketiga. Sehingga dapat menimbulkan nilai ekonomis untuk PAD Kabupaten Kepahiang.

“Harus segera ditata ulang, Kita telah menyurati seluruh OPD untuk melakukan inventaris aset. Aset-aset yang dinilai terbengkalai dapat menimbulkan nilai ekonomis dan meningkatkan PAD tahun ini,” demikian Jono. (eng)